



El Presidente De La Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, Asistió A La Sesión Solemne En La Que Se Entregó La Medalla Belisario Domínguez A Elena Poniatowska

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, asistió este miércoles a la sesión solemne en la que se entregó la Medalla Belisario Domínguez a Elena Poniatowska. A la ceremonia, realizada en la antigua sede del Senado de la República, acudió también el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; el presidente del Senado, Alejandro Armenta Mier, y el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Alberto Pérez Dayán.

<https://hojaderutadigital.mx/el-presidente-de-la-mesa-directiva-santiago-creel-miranda-asistio-a-la-sesion-solemne-en-la-que-se-entrego-la-medalla-belisario-dominguez-a-elena-poniatowska/>